



Entrevista Joaquin López-Dóriga/ Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)



“Voy muy bien, estoy dando una vuelta más a toda la República, de las muchas que he hecho durante todo mi servicio público. La respuesta de la gente es muy buena y estoy escuchando cosas que nunca había escuchado. Primero, cuando la gente me ve, pero no en los eventos, esto es lo más significativo, cuando voy al aeropuerto, estoy en una central camionera o estoy en un mercado, la gente me dice: ‘Por favor, diputado, síganos defendiendo, le pedimos. Usted es una gente seria, queremos gente seria y no ocurrencias como las que tenemos en Palacio Nacional. Siga su lucha, porque hay muchos y muchas que estamos detrás de usted, aunque no lo sepa’. Eso es muy emocionante, pero también muy sorprendente para mí, porque nunca me había pasado”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AMBbGyFg3UIQfIY&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215730&parId=root&o=OneUp>